
Apreciados	  estudiantes:	  

	  

Cordialmente,	   les	   hacemos	   una	   atenta	   invitación	   a	   participar	   en	   la	   Semana	   del	   Comercio	  
Internacional	  que	  se	  realizará	  los	  días	  15,	  16	  y	  17	  de	  la	  próxima	  semana.	  

La	  organización,	  programación	  y	  confirmación	  de	   los	  conferencistas,	   razón	  por	   la	  cual,	  contamos	  
con	  su	  activa	  presencia	  en	  cada	  una	  de	  las	  conferencias.	  Estamos	  seguros	  que	  éste	  evento	  contará	  
con	   el	   liderazgo	   que	   	   cada	   uno	   de	   ustedes	   asumirá	   con	   suficiencia	   por	   tratarse	   del	   encuentro	  
máximo	   de	   nuestra	   comunidad	   estudiantil	   con	   profesores	   internacionales,	   líderes	   gremiales,	  
servidores	  públicos,	  ejecutivos	  	  prestantes	  y	  los	  más	  importante	  egresados	  destacados.	  	  

Todos	   ellos	   vienen	   a	   la	   Universidad	   	   muy	   animados,	   porque	   sus	   conferencias	   tienen	   dos	  
componentes,	   uno	   contar	   su	   realidad	   profesional	   y	   segundo	   porque	   quieren	   compartir	   con	  
ustedes	   su	   experiencia	   laboral,	   y	   con	   éste	   testimonio	   vivo	   que	   invita	   a	   la	   reflexión,	   servirán	   de	  
orientadores	   en	   	   	   cada	   uno	   de	   ustedes	   para	   	   encauzar	   una	   recia	   personalidad	   fundada	   en	   la	  
confianza	  y	  en	  la	  firmeza	  de	  carácter	  cuando	  se	  inicien	  en	  el	  mercado	  laboral.	  	  

El	  país	  necesita	  nuevas	  mentes	  creativas	  y	  respetuosas	  del	  conocimiento,	  decididas	  a	  darle	  brillo	  al	  
título	  de	  Profesional	  en	  Comercio	  Internacional	  y	  para	  eso	  tenemos	  que	  ser	  solidarios	  y	  prestantes	  
activista	   de	   la	   Semana	   del	   Comercio	   Internacional.	   La	   programación,	   está	   diseñada	   para	   que	  
ningún	   estudiante	   se	   quede	   sin	   la	   posibilidad	   de	   asistir	   a	   las	   conferencias,	   razón	   por	   la	   cual	  
esperamos	  que	  el	  Hemicíclo	  y	  las	  Salas	  sur	  y	  norte	  estén	  copadas.	  	  

No	  olviden	  compartir	  ésta	  maravillosa	  experiencia	  con	  sus	  profesores	  y	  amigos.	  	  

Atentamente,	  

	  

ELIZABETH	  TORRES	  TENORIO	  	  
Directora	  
Programa	  de	  Comercio	  Internacional	  
	  
Adjunto	  programación	  

	  


